



## **Wahloperatoren**

### **Was machen die sogenannten Wahloperatoren?**

- Sie bereiten die Wahl vor.
- Sie sorgen für den guten Verlauf der Wahl.
- Sie sind für die Ermittlung der Ergebnisse verantwortlich.

Ihr Einsatz ist somit von grundlegender Bedeutung, damit die Gemeinde- und Provinzialratswahl vom 14. Oktober 2018 gut gelingt.



### **Wer sind sie?**

Zu den Wahloperatoren gehören insbesondere:

- die Wahlbürovorstände
- die Gemeindevorstände
- der Distriktvorstand
- die Kantonsvorstände
- die Gemeindeverwaltungen

Schematisch und vereinfacht lässt sich das Zusammenspiel zwischen diesen Operatoren, wie folgt, darstellen:

